

Voie d'accès, drastique, quiétude.

Travaux 2019 : C'est écrit dans le dernier magazine municipal : nos rues défoncées seront recalibrées.

La voie d'accès au crématorium sera profilée, d'autant que le site est très fréquenté par des véhicules de tout gabarit. Mais, la voie d'accès ne sera pas suffisante, celles qui existent déjà dans cette zone d'activité, et qui seront empruntées pour s'y rendre, sont en piteux état ! Sans compter sur les véhicules de secours du SDIS lorsque la nouvelle caserne aura vu le jour.

Une étude préalable de ces accès AVANT construction eut été porté à l'actif de nos penseurs. A Biganos-village, on met la charrue avant les bœufs ; le rond-point de Vigneau nous rappelle que nous sommes des ruraux !!

Un PLU vertueux : nous pourrions faire part de nos remarques auprès du commissaire-enquêteur qui sera désigné lors de l'enquête publique à venir.

Cependant, ne nous faisons pas trop d'illusion, l'enquête publique portant sur le crématorium a été totalement négative, moyennant quoi, il sera inauguré le 22 mai prochain.

Ce PLU drastique, parfaitement raisonné par l'édile pourrait impacter le sort de nombreux lopins de terre, devenus « N » ou « UC2 », ou encore « A » sans que vous en fussiez prévenus.

Vigilance, vigilance !

L'aménagement du centre-cille : dernière ligne droite. Une fois l'ouverture de la voirie et l'inauguration, il faudra rouler à 30 km/h : plus de priorité pour les bolides, 80 km/h, voire 100 km/h c'est terminé. Nous serons surveillés, verbalisés, et les piétons pourront franchir en toute quiétude les passages protégés, sans se faire insulter.

Parkings, zones bleues, PV.

A Biganos, la vie est belle, c'est le Mag qui nous le dit.{jcomments on}